

## Temu Ramah dengan Pejuang, Bupati Eka Putra, Bangsa yang Besar adalah Bangsa yang tidak Melupakan Sejarah

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID](http://TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID)

Aug 19, 2023 - 09:54



*Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar*

**TANAH DATAR** - Peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) menjadi momen istimewa bagi seluruh rakyat Indonesia, tidak terkecuali bagi veteran pejuang kemerdekaan dan lainnya.

Hal ini tercermin begitu semangatnya Ketua LVRI Tanah Datar menceritakan kisahnya saat memperjuangkan kemerdekaan saat bertemu ramah dan bersilaturahmi bersama Bupati Eka Putra didampingi Wabup Richi Aprian, Ketua DPRD H. Ronny Mulyadi dan Forkopimca Tanah Datar, Kamis (17/8/2023) di gazebo Indojolito Batusangkar.

"Begitu banyak kisah perjuangan kemerdekaan yang dilakukan para pejuang, sampai dengan dibentuknya Pemerintah Darurat Indonesia. Alhamdulillah kita sudah merdeka walaupun masih banyak hal yang belum tercapai," sampai A Majid.

Sementara itu Bupati Eka Putra mengungkapkan dan mengutip pepatah bahwa Bangsa yang Besar adalah Bangsa yang tidak Melupakan Sejarahnya.

"Kemerdekaan Indonesia tidak terlepas dari perjuangan para pejuang kita. Bahkan menurut sejarah, Tanah Datar memiliki peranan yang sangat penting untuk kemerdekaan, yakni Radio YBJ 6 yang memberitahukan bahwa Indonesia masih ada kepada dunia luar ketika Indonesia dianggap sudah habis," sampainya.

Diungkapkan Bupati Eka, bagaimana peranan masyarakat Tanah Datar, yakni rumah gadang Inyiak Soma di Lareh Aie Nagari Lubuak Jantan sebagai lokasi untuk mengamankan radio yang kemudian memancarkan sinyal radio dan di terima Menlu AA Maramis yang saat itu berada di India.

"Sekelumit sejarah tersebut membuktikan betapa perjuangan para pendahulu kita memang sangat penting mencapai kemerdekaan yang kita rasakan saat ini," ujarnya.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan terima kasih atas perjuangan untuk mencapai kemerdekaan Indonesia dan juga atas semangat untuk turut hadir memeriahkan HUT Kemerdekaan RI.

"Terima kasih atas sumbangsih bapak dan Ibuk pejuang semua. Semoga terus diberi kesehatan dan terus semangat, Insya Allah tahun depan kita bertemu lagi," pungkasnya.

Turut hadir Ketua DPRD Tanah Datar H. Ronny Mulyadi bersama Istri, Forkopimda, Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Kepala OPD, Ketua GOW, Bupati Sisa Jabatan 2020-2021 Zulfadri Darma, PEBABRI, Persatuan Purnawirawan POLRI dan undangan lainnya. **(JH)**